



A la découverte de Saint-Michel

publié le 14/01/2021

Les élèves du dispositif ULIS sont partis à la découverte de Saint-Michel.
Au cours de leur promenade, ils ont pris des photos puis fait des recherches en classe.
Ce travail a abouti à la réalisation d'un Genialy.

Pour le découvrir, il vous suffit de cliquer [ICI](#) !

Nous vous souhaitons une bonne découverte.

Christelle Mauduit



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.